
令和５年度 学校評価（保護者アンケート）の主な御指摘事項に対する回答 

用があって学校へ電話しても担任の先生へ要件が伝わっていないことがあります。 

 

 電話で受け付けた内容は速やかに伝えるよう全職員努めていますが、伝えようとしたタイミング

に対象職員が不在のために伝達事項が届かなかったことがあったのだと思われます。電話の対応に

ついては、今後も折を見て全職員に注意喚起していきます。 

 

 

ブラック校則が多いと思う。子供達が考えて、自立心が育つような校則で有って欲しい。 

 

 本校では、校則の趣旨を生徒に分かりやすく伝え、理解してもらうために「『新』田高マニュア

ル ＳＴＧｓ」というマニュアルにまとめています。これについては、年度始めに生徒に説明して

共通理解を図っています。しかし、時代の流れとともに校則は見直していくべきであると捉えてい

ます。その際には、教員側から一方的に押さえつけることなく、生徒と教員がともに分かり合える

よう互いの意見を寄せ合いながら納得のいく内容を作り上げるよう、配慮したいと考えています。 

 

 

市内の某中学校はアンケート類がグーグルフォームで入力する形式になりました。手軽に回答 

でき、ペーパーレスでもあります。田名部高校もご検討ください。 

 

 これにつきましては、本校でも順次取り入れているところです。ＩＣＴを積極的に活用すること

で、学校と御家庭がスムーズに連携できるように工夫していきますので、何かお気づきの点や御助

言がありましたら学校までお知らせください。 

 

 

有料の動画でも良いので進路講演会など親が学習する機会があれば良かったと思います。先生 

方や職員の皆様からの子どもへ心遣いや励ましをいただきありがとうございました。 

 

 今年度は新型コロナウイルス対策が緩和されたこともあり、集合形式で年次単位による保護者対

象の進路講演会が実施されました。お子様を通じて御案内していましたが、緊急連絡メールを活用

してさらに御案内をすることで、もっと手厚く周知することができたと思いますので、次年度の改

善事項とさせていただきます。また、進路情報に関する優良な動画コンテンツは数多くあり、進路

事情に理解を深めるための有効な手立てになると考えます。学校で動画コンテンツを精査した上で

保護者の皆様に御紹介することも検討していきたいと思います。 

 

 

生徒に配付される連絡文書は HPで見ることができるようにしてください。 

 

 これについては、現在もこまめにアップロードして皆様に周知するよう努めています。特に重要

な配布物につきましては、さらに緊急連絡メールでも連絡文書を配付したことを保護者の皆様にお

伝えするよう取り組んでいきたいと思います。 



 

田名部高校は進学校と聞きます。人それぞれ事情があります。就職にも親身になって欲しい。 

 

 令和５年度卒業生においては、１８名の生徒が民間企業・公務員への就職を達成しています。田

名部高校は進学志望の生徒が多いですが、決して進学に特化した学校ではなく、就職希望の生徒に

対しても丁寧かつ親身な指導を展開しています。外部講師を招いて公務員試験突破に向けた「公務

員セミナー」や社会人としてのスキルアップを図る「コミュニケーションスキル養成研修会」を実

施したり、本校職員によるきめ細やかな面接指導を行うことで、着実に成果をあげています。「就

職にも強い」･･･これが田名部高校です。 

 

 

部活動の時間が「19:00」「18:30」までと予定表に記入してあるのだから時間でしっかりと終わ

れるように活動して欲しい。家庭の都合でやむを得ず部活を休む時は、その事情を汲んでいただき

たい。また休んだ時などすぐにサボりやズル休みなど疑う環境はなくした方が良いと思う。 

 

 お子様のお迎えを済ました後のスケジュールもあると存じます。これについては、各部の顧問に

再度確認してまいります。また、授業日の欠席・遅刻等は保護者から学校に連絡していただき、事

情を共有することになっております。部活動においても、お子様がサボりやズル休みと誤解される

ことを防ぐために、休む際に保護者から事情を連絡していただければ幸いです。併せて、生徒の皆

さんには、普段の部活動において周りを気遣い、精一杯練習に打ち込むことで仲間の厚い信頼を得

られるよう精進していただくよう願います。 

 

 

学校での様子や学習態度が心配ですが、分かれば安心も。お友達とは仲よさそうなので、見守る。

いろいろ聞きたいけど。 

 

 お子様の学校における様子で何か心配事がありましたら、お気軽に学校にお問い合せください。 

 

 

ロータリー、駐車場での保護者の車の停め方が雑で危険なことが度々あります。（停車位置で 

ない場所に停める、生徒の歩行を妨げる など） 

 

 毎朝多くの送迎車両が駐車場内を行き来していますが、路上でお子様を乗り降りさせると交通渋

滞の原因になるので、駐車場内での乗り降りはやむを得ないと思います。運転される保護者の皆様

におかれましては、運転マナーに気を配り、登下校中の生徒達が事故に巻き込まれないよう御協力

をお願いします。 


